

El trato con las entidades astrales: Sobre la proyección astral

Publicado por el Sumo Sacerdote Hooded Cobra 666

[Febrero 18, 2020](#)

Quería explicar brevemente algo que parece haber sido todo un tormento en los ciclos de la Nueva Era y en particular para la gente que escribe interminables volúmenes sobre "Proyección Astral" y en general todo ese tipo de cosas. Los budistas lo llevan un paso más allá y todo lo que hacen es permanecer en algún estado de zonificación en algún lugar astralmente donde experimentan alguna forma de "serenidad" debido al vacío y la distancia, y piensan que esto es la iluminación, pero esto no es exactamente la iluminación.

No te equivoques, hay algunos Gurus en Oriente que consideran la "proyección astral" totalmente inútil y así, o una práctica basada en la imaginación. Si yo estuviera en Oriente sería uno de ellos, y esta opinión que tienen no es para despreciar la práctica, sino para que la gente se centre en lo que importa. Ahora entiendo por qué estos gurús dicen estas cosas a la gente, que no es porque la proyección astral no sea real o porque no exista, definitivamente es real y definitivamente existe.

Un Gurú lo llama una mera "Alucinación", lo cual, francamente, sin un cuerpo espiritual desarrollado, el riesgo es demasiado alto para asumir que sí, que sólo será una pequeña alucinación fantasiosa.

El punto es que mucho de esto es un estado alucinatorio o, en otras palabras, sólo una proyección de tu cuerpo astral en el mundo astral

exterior, y todo lo que percibirás cuando estés fuera del cuerpo será en gran medida sólo lo que estás experimentando dentro de ti tal como es. Es decir, si tu propósito es tener una experiencia significativa, y una buena experiencia, pero todo lo que te importa es conducir un coche sin ruedas, nunca llegarás a ninguna parte, y definitivamente, no a tu pretendida experiencia espiritual.

La Verdad del universo y la comprensión [Sat en sánscrito] existe en este lugar donde te sientas y en cualquier otro lugar. No es necesaria una dislocación del cuerpo astral hacia otro lugar para experimentarla. La Verdad descansa aquí y ahora. Lo que se requiere, sin embargo, es conseguir que el cuerpo astral se emocione en este nivel y se abra a ello.

El pequeño problema aquí surge cuando uno empieza a olvidar la afirmación alquímica de "Como es arriba, es abajo". ¿Qué nos enseña esta afirmación, que viene directamente de Hermes? Que no importa lo que intentes hacer arriba, si no tiene semblanza abajo, no se refleja realmente para darte su significado. Esta es la razón por la que la palabra "Reflexión" en inglés tiene que ver con esta refracción: Como es arriba, es abajo. Reflejar" es comprender.

Para poner esto simple y brevemente, si usted está en un estado elevado y apropiado de conciencia como usted está en el cuerpo Astral trabajado, así serán sus experiencias astrales tienen más significado y así sucesivamente. Si su cuerpo astral es tenue, sucio, malo, etc., no sirve de mucho llevar un coche malo en un viaje por carretera, si el objetivo de la meditación es mejorar el coche. De hecho, cuanto más se extienda uno en las visiones e imaginaciones, más se engañará, ya que todo lo que el conductor va a ver

astral es sólo la niebla y apariciones en las ventanas del coche, y los sonidos chirriantes por las ruedas malas.

Hay muchos "Gurus" y muchas otras personas que intentan e investigan para visitar avenidas y dimensiones, pero todo cae en vano y todo lo que ven son sólo los vidrios de las ventanillas sucias de su propio vehículo. Esto provoca una grave prohibición y falta de fe en la experiencia. No importa saber que el cuerpo Astral puede viajar, definitivamente puede viajar, lo que también importa es aprender cómo gana comprensión, y no sólo cómo se mueve.

No es una coincidencia que la mayoría de las personas que se empeñan tanto en el arte de la proyección astral, nunca vean realmente nada significativo. Libros enteros escritos siempre con más enigmas y más signos de interrogación, si acaso, fantasiosas experiencias imaginativas. Otros que intentan forzar esto, no sólo no sacan nada significativo de ello [como algunos idiotas que se drogan con la falsa esperanza de que ocurra una experiencia real] sino que la mierda embadurnada en los cristales del coche les deja marcados de por vida, o no les aporta ningún significado. No sirve de mucho ver las manchas en los cristales.

Si hipotéticamente el coche fuera proyectado en la vía láctea, o por el sol, o en el universo, todo lo que el conductor seguiría viendo es la mierda embadurnada en los cristales, todavía.

También, un ejemplo más para mencionar, es el ejemplo de un montón de gente que inadvertidamente, ya sea por accidente, o de los relatos populares [ya en el siglo 17 y anteriores] han hecho proyección Astral, y hay algunos tratados del tema aquí. Esto hizo que mucha gente se convenciera

de que nosotros, como especie, tenemos alma. Y es evidente que la tenemos. En ese entonces también, algunas personas estaban investigando esto, como parte del renacimiento del Conocimiento Espiritual Pagano. Pero poco o ningún mérito tenía la comprensión sin la práctica espiritual.

Sin embargo, debido al hecho de que el alma no estaba elevada, no podían realmente obtener mucho o nada de sus viajes, más que recreación imaginaria, si acaso eso. Algunas personas también se proyectan astralmente inadvertidamente como parte de una enfermedad, donde el alma a veces se desprende del cuerpo. De nuevo, eso no es señal de desarrollo espiritual o de conciencia elevada, sino simplemente que uno puede proyectar el alma más o menos por error. Esto puede traer consigo otros problemas.

La manera significativa de hacer esto es avanzar el alma y saber lo que uno está haciendo y lo que es necesario para cada situación.

Es imperativo, si uno quiere tener experiencias significativas en proyección, comunicación y apertura de la mente, en primer lugar no sólo poner el vehículo de transmisión en condiciones óptimas, limpio, ordenado y apropiado, sino tomar las precauciones antes de conducir, y sólo entonces el tema de proyectar la conciencia tiene algún significado. Dependiendo de a dónde vaya el coche, también necesitará mejoras, si estamos hablando de una proyección astral real.

Esta mejora y arreglo no requiere ninguna "proyección" particular de la conciencia para lograrlo fuera del cuerpo, sólo mera meditación, mientras estás sentado ahí y ahora. Concéntrate en tu interior y medita. Sólo meditación feliz y pacífica.

Para aquellos que puedan estar experimentando dificultades en la proyección Astral, nunca se preocupen de que esto invalide sus esfuerzos por avanzar o algo por el estilo. La proyección astral ocurre involuntariamente en el sueño en muchos intervalos, intervalos a través de los cuales uno puede tener sueños o ver cosas que pueden ser de alguna importancia para aumentar la comprensión.